



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	<b>AF/0024/2015</b>		<b>Datum:</b>	<b>09.03.2015</b>			
<b>Verfasser:</b> <b>04-BIZ-Ratsfraktion</b>							
<b>Az:</b>							
<b>Gremienweg:</b>							
<b>20.03.2015</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der BIZ-Ratsfraktion : Plakate am Rathaus</b>						

Am Rathaus (rechts über dem Schängelbrunnen) hängen zwei große Werbeplakate.

### **Die BIZ-Ratsfraktion fragt daher an:**

1. Warum werden am Rathaus Werbeplakate aufgehängt?
2. Wie lange bleiben diese dort hängen?
3. Wer bzw. welches Amt hat das Anbringen der Werbung genehmigt?
4. Sollen an diesen beiden Stellen auch weiterhin Plakate angebracht werden?
5. Werden hierfür Sondernutzungsgebühren fällig?
6. Nach welchen Kriterien wird Werbung an diesem Standort genehmigt?